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RzaLízaalos em 7 ale OMTMBRO de 20:24

Vereador
JACKSON
BULERIANM

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...)

Falou de sua alegria pelo resultado da sua eleição. Agradeceu a todos os que confiaram
no seu trabalho para mais um mandato. Agradeceu os colegas de partido e legenda.
Parabenizou a todos os eleitos, reeleitos e não eleitos.

Vereador
JAIRO MAYER

Agradeceu ao povo laranjense pela decisão na eleição. Agradeceu á sua família, seus
apoiadores e eleitores. Falou que sua votação cresceu e provou a confiança do povo.
Acusou o prefeito de ser ditador, mentiroso e enganador. Disse que o povo viu que a
cidade precisava de uma mudança urgente. Disse que agora não haverá divisão e todos
serão atendidos. Disse que neste mandato haverá muita festa e prestação de contas uma
semana depois. Disse que o dinheiro é da população. Falou das manilhas no Jequitibá
que até hoje não foram consertadas. Disse que confia na justiça e vai procurar solução
via promotor.

Vereador
JU DAZIO
SEIBEL

Agradeceu a todos os que o apoiaram nesta eleição. Falou de seu mandato de muitas
conquistas e fez breve relatório dos seus trabalhos nestes últimos quatro anos. Relatou
os valores e recursos que conquistou junto aos deputados e autoridades. Desej ou a nova
equipe eleita que faça um excelente governo. Lembrou da criação deste município onde
seu falecido pai esteve a frente.

Vereador
JEFERSON
J ASKE

Agradeceu a sua esposa pelo apoio na sua reeleição. Agradeceu aos seus eleitores e
todos os simpatizantes. Disse que vai continuar lutando com seriedade nesta nova
legislatura. Agradeceu aos seus parceiros de partido e a parte de cada um nesse
resultado. Agradeceu a dupla Florisvaldo e Carlinhos pela jornada trilhada.
Parabenizou ao J oadir e Brandão pela vitória e que tenham muita inteligência na gestão
de Laranja da Terra. Falou de projeto feito pela Fundação Fé e Alegria que está entre
os três finalistas. Passou na Vila de Laranja da Terra e viu passagem elevada sem
canaletas laterais o que gerou seu pedido ao DER que já corrigiu o problema.

Vereador
VALERIO
DEMONER

Agradeceu a todos que confiaram na sua eleição. Desejou a todos uma excelente
legislatura.

Vereador
ELSON ARMANI Agradeceu a todos os seus eleitores pelos votos recebidos.

Vereador
HENRIQUE
KUSTER FILHO

Agradeceu a todos que apoiaram Joadir e Brandão. Disse que esta data marca o fim da
ditadura em Laranja da Terra. Falou a fhncionário atual que a vaca vai secar a teta. E
serão desmamados. Perguntou onde ficou o maquinário da prefeitura. Disse que o
prefeito deu ordem de serviço até no sábado a noite. Disse que por 8 anos não houve
diálogo. Falou que o novo prefeito eleito atende o povo em qualquer lugar. Disse que é
preciso mostrar plano de governo e não ficar falando de ticket para vereadores. Falou
das torres gato e a partir do ano que vem Josafá deverá devolver o dinheiro. Ameaçou o
prefeito dizendo que a hora dele vai chegar a partir de 2 de janeiro.

Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou que mesmo na derrota saiu fortalecido porque o seu prefeito foi eleito. Disse que
a vitória foi de gente simples. Falou da compra de votos da oposição, mas mesmo
assim a vitória chegou com 7 votos. Reforçou que no dia 31 de dezembro a mimosa vai
secar o leite. Disse que vai apoiar o novo prefeito na sua gestão. Parabenizou aos
vereadores eleitos. Disse que sairá com cabeça erguida por sempre falar a verdade.
Disse que é admirável um plantador de café ganhar da máquina pública. Parabenizou o



o presidente da Câmara pelo apoio. Agradeceu os 175 eleitores que acreditaram em seu
trab alho .

Vereador
ROBERTO
KUSTER
BECKER

Agradeceu aos seus 359 eleitores. Relatou seus esforços nessa campanha. Disse que fez
o que pode e aguardou o resultado. Falou que o prefeito acreditava que ganharia com 2
mil votos de vantagem. Agradeceu a sua família pelo apoio. Enfrentou críticas sobre o
ticket alimentação. Falou de maus tratos do prefeito em não atender a todos que
vinham a prefeitura. Relatou seu encontro com Claudio Pagung dizendo que gostaria
de fazer parte deste governo e que não fizessem com ele o que sempre fizeram com seu
padastro e sua mãe. Disse que o prefeito e equipe só sabia falar de ticket alimentação e
não apresentavam projetos. Lembrou do ônibus que gastava demais e com o qual
ocorreu a tragédia na semana passada. Falou da injustiça das torres gato e das mentiras
faladas para justificar o desligamento. Relatou as muitas fotos e videos em critica ao
seu trabalho. Disse que a democracia vai voltar em lº de janeiro. Falou que não falou
da vida pessoal do prefeito. Disse que o prefeito Joadir deixa o vereador trabalhar.
Destacou os 30 candidatos que concorreram com Joadir e Brandão. Elogiou os eleitos
para a nova legislatura. Parabenizou o candidato Helder pelos 100 votos que ajudaram
a definir esta eleição.
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